
 
 
 

第 14回札内川懇談会は、令和 4年 3月に開催予定でしたが、新型コロナウィルス感染拡大防止の観

点から、書面開催としました。 

懇談会メンバーに第 14回札内川懇談会資料を配布し、意見を聴取しました。 

 

令和 3年度 札内川懇談会名簿（敬称略）  
氏名 所属等 

石垣 章 十勝川の生態系再生実行委員会 

石原 由美子 アトリエゆふ 

市川 淳 十勝ネイチャーセンター 

鏡  坦 帯広ウチダザリガニ・バスターズ 

関川 三男 帯広川伏古地区子どもの水辺協議会 

高倉 裕一 川と河畔林を考える会 

千葉 利光 帯広 NPO28 サポートセンター 

藤田 勝彦 つながろう札内川水源地域の会 

栁川 久 帯広畜産大学 

西江 晴彦 NPO 法人十勝多自然ネット 

紅葉 克也 十勝川中流部市民協働会議 

西川 栄樹 帯広市 都市環境部 土木室 管理課 課長 

川尻 年和 中札内村 総務課 課長 

鳴海 走也 幕別町 企画総務部 政策推進課 副主幹 

傅法谷 肇 
帯広市教育委員会 学校教育部 学校指導室 

学校教育指導室 指導主事 

阿部 雅行 中札内村教育委員会 教育次長 

西田 建司 幕別町教育委員会 学校教育課 課長 

橋本 雄大 帯広商工会議所 産業振興部長 

桑田 尚行 中札内村商工会 事務局長 

太刀野 真 幕別町商工会 事務局長 

檜森 俊哉 十勝総合振興局 帯広建設管理部 事業室 治水課 課長 

川住 亮太 帯広開発建設部 治水課長 

須賀 可人 帯広開発建設部 帯広河川事務所長 

吉田 一記 
帯広開発建設部 帯広河川事務所 

札内川ダム管理支所長 

 

 
  

第 14 回 札内川懇談会について 



■懇談会メンバーからの意見 
 
＜防災活動について＞ 

札内川沿川の町内会を対象とした防災活動が行われているが、参加者からの意見、感想を見ると好評

なようであった。当日の詳細な内容について共有してほしい。 

 
令和 4 年度も継続して実施することは良いと思う。 

 札内川のような急勾配の川は、氾濫した水がどこから来ているのか、どの様に流れて行くのか、ハザー

ドマップをみても実体を捉えづらいところがある。また、売買川沿川の方々は、実際に住んでいる感触と

異なるようであった。 
 行政の情報をわかりやすく説明しながら、地域の方々と意見交換し、ハザードマップの精度と防災意

識を高めていくことが必要であると感じた。 
 

＜札内川の魅力・面白さについて＞ 

 札内川懇談会の今後の活動で重点をおくべきと考えるものは「札内川の魅力・面白さ」を粘り強く発信

することだと思う。広く関心をもってもらうイベントと、限定された特定の事柄に深い関心を持つ層へ

のイベントの両方が「長期的な観点からは」必要。四季それぞれに実施する観察会など、時節柄「密」を

避けられるイベントなので追求したい。 

 

＜野外活動について＞ 

 中札内村内の学校教職員がトレッキングや春の山菜採りと秋の木の実採集等の野外活動に興味を示し

ているため、次年度に実施する際には村内の学校教職員にも声をかけたい。 
 
 これまで実施してきた野外活動に関する意見を参考に、今後、野草関係や川狩りのイベントを実施し

たり、地元の観光関係者や学校関係者等に対する指導を行ってはどうか。 

 

＜その他＞ 

 小学校の授業に「地域を知る」というテーマがあるので、川を中心とした学習プログラムを試行して

はどうか？ 

 


